



Wien: 1°C Donnerstag 4°C 1°C Freitag 2°C -1°C Samstag

Nachrichten Sport Ski-WM Stars & Society Digital Freizeit

Startseite > Das freie Wort > EU-Wasserrichtlinie

EU-Wasserrichtlinie

0

Das freie Wort

Twittern 0

Empfehlen 1

Jetzt kommentieren

INFOBOX

Hier Leserbrief an die "Krone" schreiben

Zu den aktuellen Leserbriefen

Selbst mitreden im krone.at-Forum

55 Euro für krone.at-Leserreporter

Bezugnehmend auf den Leserbrief des EU-Abgeordneten Dr. Richard Seeber vom 1. Februar 2013 in der „Krone“ erlaube ich mir anzumerken: Auch die Raubtierkapitalisten des Manchester-Liberalismus meinten, dass jeder die Freiheit hätte, unter einer Brücke zu schlafen - die Reichen wie die Armen. Das hört man auch bei Seeber heraus. Wenn nämlich aufgrund der EU-Finanzkatastrophe immer mehr Länder, Städte und Gemeinden vor der Pleite stehen, dann bleibt denen oft nur mehr als einzige Wahl, das letzte Familiensilber zu verkaufen. Somit auch das Wasser. Darauf läuft die ganze Sache mit der

EU-Wasserrichtlinie nämlich hinaus. Das Ziel

der EU ist einzig und allein die Bereicherung der Konzerne auf Kosten der Bürger. Dafür sorgen schon Tausende Lobbyisten und Hunderte Abgeordnete wie Seeber in Brüssel.

*DDr. Werner Königshofer, Wattens
erschieden am Do, 7.2.*

Jetzt kommentieren Sag uns deine Meinung!

Empfehlen Du empfiehlst das.

0

Twittern 0

Lesezeichen

E-Mail

Drucken

KOMMENTARE 10 Kommentare gesamt

Seite **1 2**

Du hast einen themenrelevanten Kommentar? Dann schreibe hier dein Storyposting! Du möchtest mit anderen Usern Meinungen austauschen oder länger über ein Thema oder eine Story diskutieren? Dafür steht dir jederzeit unser [krone.at-Forum](#), eines der größten Internetforen Österreichs, zur Verfügung. Sowohl im Forum als auch bei Storypostings, bitten wir dich, unsere [AGB](#) und [Netiquette](#) einzuhalten!

vor 36 Minuten Viel Lärm um nichts - Hirscher von Wirbel um Facebook-Eintrag überrascht